



世界に1つのTシャツを作ったよ

8月22日(金)、青年の家学びの館で、ステンシルでオリジナルTシャツを作ろう!が開かれ、総勢30人が参加しました。
参加者は、絵の具を染み込ませたスポンジをTシャツにたたきながら模様を描き、「わぁ!いい感じ」と笑みをこぼしていました。



実験って、面白いね

8月25日(月)、青年の家で、夏休み親子の理科工作教室が開かれました。
参加者は工作をしながら、振動と回転の原理について、楽しく学びました。

アイデア光る 交流会

8月25日(月)、市議場で、市内4中学校生徒会の交流会が開かれ、生徒会役員約40人が参加しました。
生徒は、老人ホームの入居者と合唱などを通じて交流した時の様子を、各校ごとに分かりやすく工夫しながら発表しました。



おとぎの国に引き込まれて

8月31日(日)、いきいきランド交野で、第1回交野ゆめとびあが開かれました。
子どもたちによる音画劇が披露され、参加者は、劇によって表現された絵本の世界に浸っていました。



篠原真紀 武田淳子

自分の思い 世界に伝えたい

8月28日(木)、篠原真紀さんと武田淳子さんが、平成24年6月から2年間、青年海外協力隊として活動したことを宇治副市長に報告しました。
篠原さんは看護師として西アフリカのブルキナファソに、武田さんは小学校教諭として南アメリカのエクアドルに派遣されていました。



スリランカの子どもたちに笑顔を

8月21日(木)、市環境事業所で、リユース自転車の寄贈式典が行われ、80台の自転車が交野ロータリークラブの協力により、スリランカ学童援助会を通じて、スリランカの小学校へ送られました。
環境事業所職員によって製作された自転車は、現地の子どもたちに貸与され、卒業時は、自転車を必要とする次の代へと引き継がれていきます。

交野を全国にPRします!!

8月18日(月)、織姫の里かたの観光大使の認定式が行われ、今年の織姫の里交野市民まつりで選ばれた古里優奈さんをはじめ、3人に委嘱状が手渡されました。
今後は、かたのPRキャラバン隊、として、10月18日(土)・19日(日)に開催される「ご当地キャラ博2014 in 彦根」などにおいて、本市のPR活動を行います。



大野美紗 古里優奈 曾田彩乃



みんなで野鳥のフーチを作ろう

8月24日(日)、市役所で、親子で作る野鳥のフーチ教室が開かれ、29人が参加しました。
参加者は、木を削って、カワセミなどの野鳥をかたどった、色とりどりのフーチを作りました。

